



Ausweitung der Ladenöffnungszeiten: Sonntag.

Die Vollversammlung der Handwerkskammer Ulm hat in ihrer Sitzung vom 5. Dezember 2017 zum Themenpunkt "Ausweitung der Ladenöffnungszeiten: Sonntag" folgenden Beschluss gefasst und die Geschäftsführung damit beauftragt diesen in der Öffentlichkeit zu vertreten:

"Die Handwerkskammer Ulm bekräftigt den verfassungsgemäß geschützten Anspruch der Arbeitnehmer auf einen arbeitsfreien Sonntag. Zur flächendeckenden Versorgung der Bevölkerung sind Ausnahmen in einzelnen Gewerken sinnvoll und notwendig, die jedoch zwingend sozialverträglich zu gestalten und deshalb zahlenmäßig von der Geschäftsführung der Handwerkskammer Ulm im Einzelfall klar zu begrenzen sind."